

BELIN François
Né le 20 avril 1950
36120 ARDENTES

François BELIN a pratiqué le football en région parisienne

Services rendus :

1978 à 1984	Médecin inspecteur d départemental de la Jeunesse et des sports de l'Indre
depuis 1978 à ce jour	Surveillance des sections sportives dans l'Indre et au niveau régional Médecin départemental de l'Indre du tennis Encadrement des stages sportifs nationaux Jeunesse et Sports fédéraux Contrôle anti-dopage : médecin préleveur et formation aux contrôles
1984 à 2000	Médecin inspecteur régional adjoint de la Jeunesse et des sports
Depuis 1990 à ce jour	Médecin régional du football et validation des dossiers de sur-classement Médecin départemental du football et validation des dossiers d'arbitre
Depuis 2000 à ce jour	Médecin de lutte anti-dopage
depuis 2001 à ce jour	Médecin de la commission centrale médicale du football

Distinctions déjà obtenues :

Médaille de vermeil de la Fédération Française de Football en 1995
Médaille Jeunesse et Sports échelon Bronze en 1995
Médaille Jeunesse et Sports échelon argent en 2005

L'ampleur et l'ancienneté des services bénévoles du Docteur François BELIN au bénéfice de la santé des sportifs, notamment à la Fédération Française de Football justifie amplement l'attribution de la Médaille d'or de la Jeunesse, des sports et de l'Engagement Associatif.